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第 8期立川市錦学習館運営協議会令和 7年 5月会議録 

 

日 時：令和 7年 5月 9日（金）午後 6時 30分～午後 8時 

場 所：立川市錦学習館 第 2実習室 

出席者：委  員：市川 松坂 倉持 山城 天野 鳥海 岡田 中村 木花 石川 

    事 務 局：梅田（錦学習館係長） 

    欠  席：加藤（錦学習館） 橋本 

資料：1. 前回議事録 

   2.「立川★宇宙の学校」チラシ 

   3.「うたごえ広場 in錦学習館」チラシ 

   4.「劇映画 沖縄」チラシ  

    

 

定員の過半数の出席により会議成立とする。 

 

会議の前に、5/8（木）に立川市立第三小学校で発生した事件について、概要を説明。 

各委員より、事件発生時の施設の対応、危機管理など感想を話してもらった。 

地域で連携をとって協力すること、大声で助けを呼ぶこと、不審者の通報、避難経路の確認

等について確認した。 

 

１．会長あいさつ 

  こんばんは。連休明けになりますがお集まりいただきありがとうございます。 

 

２．前回の会議概要確認 

  前回の議事録（案）について、承認された。 

 

３．報告事項 

(1)委員より報告 

A委員：4月 30日に市民推進委員の総会があった。前半は生涯学習についての講演会、

後半は昨年度の事業報告と、新年度の体制について自己紹介等を行った。 

B委員：連休明けよりドッチボールクラブの募集を始める。 

5/8の事件により、児童のメンタルが心配。きめ細かい対応をしていく。 

C委員：羽衣町に「はねきんの家」という施設がオープンした。 

学校になじめない子どもに朝ご飯を作って送り出したりしている。 

地域で居場所がない方の拠り所となるような施設であり、ボランティアも高

齢者を中心に 10人ほど集まっている。 
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認知症の方が行方不明になった時の訓練もしている。以前、中野でいなくなっ

た方が徘徊して、立川で発見された例もあった。地域での声掛けも大事。 

D委員：地域の防犯対策について見直したい。 

    開かれた学校ということで日中の施錠をしていないが、一度事件が起こると今

まで積み重ねてきた良い行いが中止になってしまうこともあり残念。 

E委員：詐欺の電話が掛かってきた。地域の高齢者は注意したい。 

  

 

(2)事務局より報告 

  ・学習館では寿教室が開講し、高齢者を中心にサークル活動がにぎわっている。 

   安全管理について、平日の学習館は高齢者や障がいをもった方の利用が多いため、不

審者が現れた時にどのように避難誘導するか、対策を考えたい。 

   安心して館内を利用していただけるよう努めたい。 

 

４.議事 

 (1)「第 16回プレ錦まつり」について（確認） 

・日程：令和 7年 12月 7日（日） 

・7月定例会日時：7月 5日（土）正午～ 

・打合せ（委員・学生・事務局顔合わせ）日時：7月 5日（土）午後 1時～ 

・学生に上記スケジュールを周知。 

・6月の運営協議会から、コーディネーターチームの学生が出席予定。 

・5 月 29 日、事務局が東京学芸大学に出向き、立川市の概要・学習館事業等について

説明する。 

・7月 5日、錦学習館にてテーマごとに提携先、地運協委員らと打合せを行う。 

 

(2) その他 

・「立川★宇宙の学校」のチラシをお配りしたので、お知り合いの方にご紹介ください。 

   

５．その他 

  ・次回開催 令和 7年 6月 2日（月）午後 6時 30分～ 


